

Hallo Segler,

wie vor zwei Jahren vereinbart können wir zu Beginn der Saison 2016 die ersten möglichen Anpassungen bei den 2014 festgelegten Yardstickzahlen vom Sorpesee vornehmen.

Die Yardstick-Kommission wird sich dazu die Ergebnisse der Regatten vergangen zwei Jahre erneut anschauen. Anschließend wird eine Empfehlung ausgesprochen ob und wenn ja, welche Änderungen vorzunehmen sind.

Wie vereinbart und auch in den Erläuterungen zu den Yardstickzahlen Sorpesee vermerkt, soll jeder Segler der am Sorpesee an Yardstickregatten teilnimmt, die Chance haben eigene Änderungswünsche vorzutragen. Diese sollen mit Begründung eingereicht werden.

Wir bitten euch daher eure Vereinsmitglieder erneut auf diese Möglichkeit hinzuweisen. Vorschläge können durch alle Segler bis zum 28.02.2016 an [nikas.dahl@gmx.de](mailto:nikas.dahl@gmx.de) oder per Post an Niklas Dahl, Fasanenweg 2, 59846 Sundern (bitte mit Telefonnummer zwecks Eingangsbestätigung) eingereicht werden.

Diese Vorschläge werden im Anschluss durch die Yardstick-Kommission ebenfalls mit Empfehlungen versehen.

Wie bereits in 2014 können dann über diese Vorschläge zur Änderungen **alle** Mitgliedsvereine der Regattagemeinschaft Sorpesee abstimmen.

Eine kurzweilige Zeit bis zum Saisonstart wünschen euch

Gerd Brügge (YCS), Rüdiger Margale (SCSI) und Niklas Dahl (SCFL)

Yardstick-Kommission Sorpesee